
Punto n.5

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MARASCA MATTEO DEL P.D., AD
OGGETTO:  AGGIORNAMENTO  SULLO  STATO  DEI  LAVORI  PRESSO  L'ARCO
CLEMENTINO

Letti i diversi e recenti articoli di stampa in riferimento ai lavori che si stanno effettuando lungo la
parte alta di Corso Matteotti;

si chiede

 quali siano le ragioni che hanno condotto l'attuale Sovraintendente a sospendere i lavori;

 quali siano le eventuali criticità rilevate dalla Sovraintendenza e quali interventi sono stati
nel caso concordati per la riapertura del cantiere;

 a  quanto  ammonta  ad  oggi  il  costo  complessivo  dei  lavori  cantierati  e  di  quelli  non
programmati,  tra i quali  quelli  sostenuti  per lo spostamento delle aiuole davanti  all'Arco
Clementino e di tutto quanto non previsto, ma necessario, per il completamento definitivo
delle opere nella zona Viale Cavallotti – Via Pastrengo/Via Mura Occidentali


